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Главный вопрос, который
рассматривался на заседа-
нии городской Думы на
этой неделе, касался вопро-
сов размещения наружной
рекламы в городе.�

ПРОБЛЕМА АКТУАЛЬНА, ОНА
ВЫЗВАЛА МНОГО ВОПРОСОВ

ÑËÂÍÚÓ ÏÛÌËˆËÔ‡Î¸ÌÓ„Ó
Û˜ÂÊ‰ÂÌËfl «êÂÍÎ‡ÏÌ‡fl ÒÎÛÊ-
·‡ çËÊÌÂ„Ó çÓ‚„ÓÓ‰‡» Çfl˜Â-
ÒÎ‡‚ ÇËÌÓ„‡‰Ó‚ ÔÂ‰ÒÚ‡‚ËÎ Ì‡
ÒÛ‰ ‰ÂÔÛÚ‡ÚÓ‚ ÔÓÂÍÚ ÍÓÌˆÂÔ-
ˆËË ‡ÁÏÂ˘ÂÌËfl Ó·˙ÂÍÚÓ‚ Ì‡-
ÛÊÌÓÈ ÂÍÎ‡Ï˚. ëÓ„Î‡ÒÌÓ
ÔÓÂÍÚÛ „ÓÓ‰ÒÍÛ˛ ÚÂËÚÓ-
Ë˛ ÔÎ‡ÌËÛÂÚÒfl ‡Á‰ÂÎËÚ¸ Ì‡
ÌÂÒÍÓÎ¸ÍÓ ÁÓÌ. èÂ‚‡fl ÁÓÌ‡ -
‡ÌÒ‡Ï·Î¸ çËÊÂ„ÓÓ‰ÒÍÓ„Ó ÍÂ-
ÏÎfl. ÇÚÓ‡fl - ËÒÚÓË˜ÂÒÍËÂ
ÚÂËÚÓËË, Í‡Í, Ì‡ÔËÏÂ,
ÒÚ‡˚È çËÊÌËÈ, ÒÚ‡ÓÂ ä‡Ì‡-
‚ËÌÓ, ÒÚ‡ÓÂ ëÓÏÓ‚Ó, ÏËÍÓ-
‡ÈÓÌ ëÓˆ„ÓÓ‰ ‚ Ä‚ÚÓÁ‡‚Ó‰-
ÒÍÓÏ ‡ÈÓÌÂ. íÂÚ¸fl - ÂÍÂ‡-
ˆËÓÌÌ˚Â ÁÓÌ˚: Ô‡ÍË, ÒÍ‚Â˚.
óÂÚ‚ÂÚ‡fl - ÊËÎ‡fl ÚÂËÚÓËfl,
ÔflÚ‡fl - ÔÓÏ˚¯ÎÂÌÌ‡fl. 

èË ‡Á‰ÂÎÂÌËË „ÓÓ‰ÒÍÓÈ
ÚÂËÚÓËË Ì‡ ˝ÚË ÁÓÌ˚ Û˜ËÚ˚-
‚‡ÎËÒ¸ ÏÌÓ„ËÂ Ù‡ÍÚÓ˚, ‚ ÚÓÏ
˜ËÒÎÂ Ë ËÌÚÂÌÒË‚ÌÓÒÚ¸ Ú‡ÌÒ-
ÔÓÚÌÓ„Ó ÔÓÚÓÍ‡. 

ÇÒÂ Ó·˙ÂÍÚ˚ Ì‡ÛÊÌÓÈ ÂÍ-
Î‡Ï˚ ÔÎ‡ÌËÛÂÚÒfl ‚ ·Û‰Û˘ÂÏ
‡Á‰ÂÎËÚ¸ Ì‡ ÚË „ÛÔÔ˚ - ÔÓ
ÙÛÌÍˆËÓÌ‡Î¸ÌÓÏÛ ÁÌ‡˜ÂÌË˛.
èÂ‚‡fl - Ó·˙ÂÍÚ˚ „ÓÓ‰ÒÍÓ„Ó
·Î‡„ÓÛÒÚÓÈÒÚ‚‡, ‚ÚÓ‡fl - Ó·˙-
ÂÍÚ˚ „ÓÓ‰ÒÍÓÈ ÒËÒÚÂÏ˚ ÓË-
ÂÌÚËÓ‚‡ÌËfl, ÚÂÚ¸fl - ÂÍÎ‡Ï-
ÌÓ-ËÌÙÓÏ‡ˆËÓÌÌ˚Â ÍÓÌÒÚ-
ÛÍˆËË.

В КРЕМЛЕ - 
НИКАКИХ ПЛАКАТОВ! 

ÖÒÚ¸ ‚ çËÊÌÂÏ çÓ‚„ÓÓ‰Â
ÏÂÒÚ‡, „‰Â ‡ÁÏÂ˘ÂÌËÂ ÂÍÎ‡-
Ï˚ ÔÓÒÚÓ ÌÂ‰ÓÔÛÒÚËÏÓ. ùÚÓ ‚
ÔÂ‚Û˛ Ó˜ÂÂ‰¸ ÚÂËÚÓËfl
çËÊÂ„ÓÓ‰ÒÍÓ„Ó ÍÂÏÎfl. ÑÓ-
ÔÛÒÍ‡˛ÚÒfl Í ÛÒÚ‡ÌÓ‚ÍÂ Ï‡Î˚Â
ÙÓÏ˚, ‚˚ÔÓÎÌÂÌÌ˚Â ÔÓ ËÌ-
‰Ë‚Ë‰Û‡Î¸ÌÓÏÛ ÔÓÂÍÚÛ, ÌÓ
ÔË ÒÓ„Î‡ÒÓ‚‡ÌËË Ò „Î‡‚Ì˚Ï
‡ıËÚÂÍÚÓÓÏ. 

- çÂ ‰ÓÔÛÒÍ‡ÂÚÒfl ‡ÁÏÂ˘ÂÌËÂ
ÂÍÎ‡ÏÌ˚ı ÍÓÌÒÚÛÍˆËÈ, ÍÓÚÓ-
˚Â ÏÂ¯‡˛Ú ‚ËÁÛ‡Î¸ÌÓÏÛ ‚ÓÒ-
ÔËflÚË˛, Ì‡ ËÒÚÓË˜ÂÒÍËı
Ó·˙ÂÍÚ‡ı, - ÒÍ‡Á‡Î Çfl˜ÂÒÎ‡‚ ÇË-
ÌÓ„‡‰Ó‚. - ç‡ÔËÏÂ, ÍÓ„‰‡
Ó„ÓÏÌ˚È ÔÎ‡Í‡Ú Á‡Í˚‚‡ÂÚ
ÒÓ·ÓÈ ı‡Ï… ê‡ÁÏÂ˘ÂÌËÂ ‡Ò-
ÚflÊÂÍ ‚ ËÒÚÓË˜ÂÒÍÓÈ ˜‡ÒÚË „Ó-
Ó‰‡, ‚ ÚÓÏ ˜ËÒÎÂ Ì‡ ÛÎËˆÂ
ÅÓÎ¸¯ÓÈ èÓÍÓ‚ÒÍÓÈ, ÌÂ ‰Ó-
ÔÛÒÍ‡ÂÚÒfl. 

- Ç ÍÛÔÌ˚ı „ÓÓ‰‡ı êÓÒÒËË,
Í‡Í Ô‡‚ËÎÓ, ‚ ˆÂÌÚÂ „ÓÓ‰‡
‡ÁÏÂ˘ÂÌËÂ ÍÛÔÌÓÙÓÏ‡ÚÌÓÈ
ÂÍÎ‡Ï˚ ÌÂ ·˚‚‡ÂÚ. èÓÒÎÂ ÔË-
ÌflÚËfl ‰‡ÌÌÓÈ ÍÓÌˆÂÔˆËË ·Û‰ÂÚ
‡Á‡·ÓÚ‡Ì‡ ÒıÂÏ‡ ‰ËÒÎÓÍ‡ˆËË
‡ÁÏÂ˘ÂÌËfl ÂÍÎ‡ÏÌ˚ı ÍÓÌÒÚ-
ÛÍˆËÈ. ëÓÍ ‡Á‡·ÓÚÍË ÒıÂ-
Ï˚ ÒÓÒÚ‡‚ËÚ ÌÂ ÏÂÌÂÂ ÚÂı ÏÂ-
ÒflˆÂ‚, ÒÚÓËÏÓÒÚ¸ - 100 Ú˚Ò.
Û·ÎÂÈ.

Ö˘Â Ó‰Ì‡ Á‡‰‡˜‡ - Û‚ÂÎË˜Â-
ÌËÂ ÔÓÒÚÛÔÎÂÌËÈ ÓÚ ‡ÁÏÂ˘Â-
ÌËfl Ì‡ÛÊÌÓÈ ÂÍÎ‡Ï˚ ‚ ÏÛ-
ÌËˆËÔ‡Î¸Ì˚È ·˛‰ÊÂÚ. ç‡ ‰‡Ì-
Ì˚È ÏÓÏÂÌÚ ËÁfl‰ÌÓÂ ÍÓÎË˜Â-
ÒÚ‚Ó ÒÛ˘ÂÒÚ‚Û˛˘Ëı ÂÍÎ‡ÏÌ˚ı
ÍÓÌÒÚÛÍˆËÈ ‰ÓıÓ‰‡ ‚ Í‡ÁÌÛ „Ó-
Ó‰‡ ÌÂ ÔËÌÓÒËÚ ÌË ÍÓÔÂÈÍË.

é·ÒÛÊ‰ÂÌËÂ ÍÓÌˆÂÔˆËË ‚˚-
Á‚‡ÎÓ ÓÊË‚ÎÂÌÌÛ˛ ‰ËÒÍÛÒÒË˛
ÒÂ‰Ë ‰ÂÔÛÚ‡ÚÓ‚. 

- çÂÓ·ıÓ‰ËÏÓ ‡Á‡·ÓÚ‡Ú¸
‚ÌflÚÌ˚È Â„Î‡ÏÂÌÚ ÔÓ ÔÓfl‰ÍÛ
ÔÂ‰ÓÒÚ‡‚ÎÂÌËfl ÂÍÎ‡ÏÌÓ„Ó
ÏÂÒÚ‡, - Á‡fl‚ËÎ ‰ÂÔÛÚ‡Ú ÑÏËÚ-
ËÈ ÅËÏ‡Ì. 

- çÛÊÌÓ ÒÚ‡‚ËÚ¸ ‚ÓÔÓÒ ¯Ë-

Â, - ‰Ó·‡‚ËÎ ‰ÂÔÛÚ‡Ú ÑÂÌËÒ
åÓÒÍ‚ËÌ. - ì˜ÂÒÚ¸ ‰Û„ËÂ ÒËÒ-
ÚÂÏÌ˚Â ‚ÓÔÓÒ˚, Ì‡ÔËÏÂ,
˜ÚÓ·˚ ÍÓÌˆÂÔˆËfl ÓÚ‚Â˜‡Î‡ Ì‡-
ÒÛ˘Ì˚Ï ÚÂ·Ó‚‡ÌËflÏ ÔÓÔÓÎ-
ÌÂÌËfl „ÓÓ‰ÒÍÓ„Ó ·˛‰ÊÂÚ‡.
ç‡ÔËÏÂ, ÒÓÁ‰‡Ú¸ Â‰ËÌ˚È Â-
ÂÒÚ ÂÍÎ‡ÏÌ˚ı ÍÓÌÒÚÛÍˆËÈ,
ÍÓÚÓ˚È ·Û‰ÂÚ ‡ÁÏÂ˘ÂÌ ‚ ÓÚ-
Í˚ÚÓÏ ‰ÓÒÚÛÔÂ. à„Ó¸ äÓÌ‰-
‡Ú¸Â‚ ÔÓÒ˜ËÚ‡Î ‚‡ÊÌ˚Ï ‡Á‡-
·ÓÚ‡Ú¸ ‡·Ó˜ÂÂ ÔÓÂÍÚËÓ‚‡ÌËÂ
·Û‰Û˘Ëı Ó·˙ÂÍÚÓ‚ Ì‡ÛÊÌÓÈ
ÂÍÎ‡Ï˚, ‡ ëÂ„ÂÈ åËı‡ÈÎËÌ
ÔÂ‰ÎÓÊËÎ ÔÓ‰ÛÏ‡Ú¸ ÔÓfl‰ÓÍ
‡ÁÏÂ˘ÂÌËfl ÂÍÎ‡Ï˚ Ì‡ ÊËÎ˚ı
‰ÓÏ‡ı, ‚ÓÁÏÓÊÌÓÒÚ¸ ‡ÁÏÂ˘Â-
ÌËfl ÒÓˆË‡Î¸ÌÓÈ ÂÍÎ‡Ï˚ ‚ ËÒ-
ÚÓË˜ÂÒÍËı ÁÓÌ‡ı. 

- é·flÁ‡ÚÂÎ¸ÌÓ ÌÛÊÌÓ ÔÓ‡-
·ÓÚ‡Ú¸ ‚ÓÔÓÒ ÔÓ ‡ÁÏÂ˘ÂÌË˛
ÂÍÎ‡ÏÌ˚ı ÒÚÂÌ‰Ó‚ ÓÍÓÎÓ Ó·-
‡ÁÓ‚‡ÚÂÎ¸Ì˚ı Û˜ÂÊ‰ÂÌËÈ -
¯ÍÓÎ, ‰ÂÚÒÍËı Ò‡‰Ó‚, - ÒÍ‡Á‡Î
à„Ó¸ ÅÓ„‰‡ÌÓ‚. - ì Ì‡Ò ‚ ‡È-
ÓÌÂ ÂÒÚ¸ Ú‡Í‡fl ÔÓ·ÎÂÏ‡… à
Â˘Â Ó‰ËÌ ‚ÓÔÓÒ - ÌÛÊÌÓ, ˜ÚÓ-
·˚ ‚ ‡Á‡·ÓÚÍÂ ÍÓÌˆÂÔˆËË

Û˜‡ÒÚ‚Ó‚‡ÎË Ë ÔÂ‰ÒÚ‡‚ËÚÂÎË
ÉàÅÑÑ. çË ‰Îfl ÍÓ„Ó ÌÂ ÒÂÍÂÚ,
Ì‡ÒÍÓÎ¸ÍÓ ÒËÎ¸ÌÓ ‚ÎËflÂÚ ÂÍ-
Î‡Ï‡ ‚‰ÓÎ¸ ‰ÓÓ„ Ì‡ ·ÂÁÓÔ‡Ò-
ÌÓÒÚ¸ ‰ÓÓÊÌÓ„Ó ‰‚ËÊÂÌËfl. 

А ЧТО С ЗАКОННОЙ
РЕКЛАМОЙ? 

ÑÂÔÛÚ‡Ú ÄÌ‡ÚÓÎËÈ ÇÓÎÍÓ‚
‚˚‡ÁËÎ ÓÔ‡ÒÂÌËfl ÔÓ ÔÓ‚Ó‰Û
ÒÛ˘ÂÒÚ‚Û˛˘Ëı Á‡ÍÓÌÌ˚ı ÍÓÌ-
ÒÚÛÍˆËÈ - Í‡Í Â¯ËÚÒfl Ëı
ÒÛ‰¸·‡ ÔÓÒÎÂ ÓÍÓÌ˜‡ÚÂÎ¸ÌÓ„Ó
ÔËÌflÚËfl ‰ÓÍÛÏÂÌÚ‡? 

- ÖÒÎË ÂÍÎ‡ÏÌ˚Â ÍÓÌÒÚÛÍ-
ˆËË ÔÓÒÚ‡‚ÎÂÌ˚ Á‡ÍÓÌÌÓ, ÌË-
ÍÚÓ Ëı ÒÌÓÒËÚ¸ ÌÂ ·Û‰ÂÚ, - Á‡‚Â-
ËÎ ÔËÒÛÚÒÚ‚Û˛˘Ëı „Î‡‚‡ ‡‰-
ÏËÌËÒÚ‡ˆËË „ÓÓ‰‡ éÎÂ„
äÓÌ‰‡¯Ó‚. - óÚÓ Í‡Ò‡ÂÚÒfl ÌÂ-
Á‡ÍÓÌÌÓ ÛÒÚ‡ÌÓ‚ÎÂÌÌ˚ı ÍÓÌÒÚ-
ÛÍˆËÈ, ÚÓ ËÏ ÌÂ ÏÂÒÚÓ Ì‡ „Ó-
Ó‰ÒÍËı ÛÎËˆ‡ı. 

ÑÂÔÛÚ‡Ú˚ ÔËÌflÎË Á‡ ÓÒÌÓ‚Û
ÍÓÌˆÂÔˆË˛ ‡Á‚ËÚËfl Ì‡ÛÊ-
ÌÓÈ ÂÍÎ‡Ï˚ ‚ çËÊÌÂÏ çÓ‚„Ó-
Ó‰Â. Ç ÚÂ˜ÂÌËÂ ÏÂÒflˆ‡ ‚ÒÂÏ Á‡-
ËÌÚÂÂÒÓ‚‡ÌÌ˚Ï ÒÚÓÓÌ‡Ï

ÔÂ‰Î‡„‡ÂÚÒfl ÔÓ‚ÂÒÚË ¯ËÓ-
ÍËÂ Ó·˘ÂÒÚ‚ÂÌÌ˚Â Ó·ÒÛÊ‰ÂÌËfl
˝ÚÓ„Ó ‰ÓÍÛÏÂÌÚ‡, ˜ÚÓ·˚ Ì‡ Ï‡-
ÚÓ‚ÒÍÓÏ Á‡ÒÂ‰‡ÌËË ÔËÌflÚ¸
ÔÓÎÌÓˆÂÌÌÛ˛ Ë ˜ÂÚÍÛ˛ ÒÚ‡ÚÂ-
„Ë˛ ‡Á‚ËÚËfl „ÓÓ‰ÒÍÓ„Ó ÂÍ-
Î‡ÏÌÓ„Ó ÔÓÒÚ‡ÌÒÚ‚‡.

- äÓÌˆÂÔˆËfl ÂÍÎ‡ÏÌÓ„Ó
ÓÙÓÏÎÂÌËfl „ÓÓ‰‡, ÍÓÚÓ‡fl
‚ÓÎÌÛÂÚ ‚ÒÂı ÊËÚÂÎÂÈ, - Ó˜ÂÌ¸
‚‡ÊÌ˚È ‚ÓÔÓÒ, - ÒÓÓ·˘ËÎ
ÊÛÌ‡ÎËÒÚ‡Ï „Î‡‚‡ „ÓÓ‰‡ éÎÂ„
ëÓÓÍËÌ. - ä‡ÚËÌ‡ Ì‡ ÒÂ„Ó‰Ìfl
Í‡ÈÌÂ ÌÂÔË„Îfl‰Ì‡, ÔÓÚÓÏÛ
˜ÚÓ Ï˚ ‚Ë‰ËÏ ÔËÏÂ˚, ÍÓ„‰‡
Ù‡Ò‡‰˚ ËÒÚÓË˜ÂÒÍËı Á‰‡ÌËÈ Ë
Ô‡ÏflÚÌËÍÓ‚ ÔÂÂÍ˚‚‡˛ÚÒfl
ÂÍÎ‡ÏÌ˚ÏË ÍÓÌÒÚÛÍˆËflÏË.
ë ˝ÚËÏ ÌÛÊÌÓ ·ÓÓÚ¸Òfl! ÑÎfl
ÚÓ„Ó, ˜ÚÓ·˚ ˝Ú‡ ‡·ÓÚ‡ ·˚Î‡ Ï‡-
ÍÒËÏ‡Î¸ÌÓ ÔÓÌflÚÌÓÈ Ë ÔÓ-
Á‡˜ÌÓÈ ‰Îfl ÊËÚÂÎÂÈ „ÓÓ‰‡ Ë
‰Îfl Û˜‡ÒÚÌËÍÓ‚ ÂÍÎ‡ÏÌÓ„Ó
˚ÌÍ‡, Ë ‡Á‡·ÓÚ‡Ì‡ ÍÓÌˆÂÔ-
ˆËfl. ùÚÓ ·‡ÁÓ‚˚È ‰ÓÍÛÏÂÌÚ, ÓÚ
ÍÓÚÓÓ„Ó ·Û‰ÛÚ ÓÚÚ‡ÎÍË‚‡Ú¸Òfl
‚ÒÂ ÓÒÚ‡Î¸Ì˚Â Â¯ÂÌËfl „ÓÓ‰-
ÒÍËı ‚Î‡ÒÚÂÈ ‚ ˝ÚÓÈ ÒÙÂÂ. 

é·ÎËÍ çËÊÌÂ„Ó çÓ‚„ÓÓ‰‡ ‚
˜‡ÒÚË ÂÍÎ‡ÏÌÓ„Ó ÓÙÓÏÎÂÌËfl
ËÁÏÂÌËÚÒfl Ó˜ÂÌ¸ ÒÂ¸ÂÁÌÓ. àÒ-
˜ÂÁÌÂÚ Ú‡ ÂÍÎ‡Ï‡, ÍÓÚÓ‡fl ÒÂ-
„Ó‰Ìfl ÔÓÚËÚ Î‡Ì‰¯‡ÙÚÌ˚Â ı‡-
‡ÍÚÂËÒÚËÍË çËÊÌÂ„Ó, ÔÂÂ-
Í˚‚‡ÂÚ ‚Ë‰Ó‚˚Â ÚÓ˜ÍË, ÍÛÎ¸-
ÚÓ‚˚Â ÒÓÓÛÊÂÌËfl. å˚ ‰ÓÎÊ-
Ì˚ Ó·ÂÂ„‡Ú¸ ÌÂ ÚÓÎ¸ÍÓ Ò‡ÏË
Ô‡ÏflÚÌËÍË, ÌÓ Ë Ëı ‚ËÁÛ‡Î¸ÌÓÂ
‚ÓÒÔËflÚËÂ. 

Ç ÚÂ˜ÂÌËÂ ÏÂÒflˆ‡ „ÓÓ‰ÒÍËÂ
‚Î‡ÒÚË ·Û‰ÛÚ ÒÓ·Ë‡Ú¸ ÏÌÂÌËfl
‰ÂÔÛÚ‡ÚÓ‚, ˜ËÌÓ‚ÌËÍÓ‚, ÔÂ‰-
ÒÚ‡‚ËÚÂÎÂÈ Ó·˘ÂÒÚ‚ÂÌÌ˚ı Ó-
„‡ÌËÁ‡ˆËÈ ‚ ÔÎ‡ÌÂ ‰Ó‡·ÓÚÍË
ÍÓÌˆÂÔˆËË. 

- é·flÁ‡ÚÂÎ¸ÌÓ ·Û‰ÂÏ Û˜ËÚ˚-
‚‡Ú¸ ÏÌÂÌËÂ ÊËÚÂÎÂÈ „ÓÓ‰‡, -
„Ó‚ÓËÚ éÎÂ„ ëÓÓÍËÌ. - 

ã˛‰Ë ÏÓ„ÛÚ Ó·‡˘‡Ú¸Òfl Í ‰Â-
ÔÛÚ‡Ú‡Ï, ‚ ‡‰ÏËÌËÒÚ‡ˆËË ‡È-
ÓÌÓ‚, Í Ì‡Ï ‚ Ï˝Ë˛. éÚ ÚÓ„Ó,
Ì‡ÒÍÓÎ¸ÍÓ ‡ÍÚË‚Ì˚ ÓÌË ·Û‰ÛÚ,
Á‡‚ËÒËÚ ·Û‰Û˘ËÈ Ó·ÎËÍ Ì‡¯Â„Ó
Ò ‚‡ÏË „ÓÓ‰‡.

Я В САНТЕХНИКИ ПОЙДУ!
На заседании постоянной комиссии по го-

родскому хозяйству под председательством
Николая Шумилкова депутаты поддержали об-
ращение администрации Сормовского района
о выделении из городского бюджета 65 мил-
лионов рублей на строительство первой оче-
реди ливневой канализации в районе посел-
ков Светлоярский и Комсомольский. Поселки
в течение многих лет каждой весной подтоп-
ляются. 

Сама проектная документация давно гото-
ва. Общая стоимость работ составит 280 мил-
лионов рублей, общая протяженность ливнев-
ки - 9,5 км. На первую очередь - строительст-
во насосной станции - область готова выде-
лить 65 миллионов, если и город вложится
той же суммой. Депутаты комиссии решили
обратиться к главе города Олегу Сорокину и
главе администрации Олегу Кондрашову с
просьбой изыскать необходимые средства. 

Подведены итоги стартовавшей в 2005 году
при поддержке депутатов городской Думы и
администрации города уникальной учебной
программы подготовки квалифицированных
кадров и рабочих специалистов для жилищно-
коммунального хозяйства. Доклад Михаила
Владимировича Сивова - директора Сормов-
ского технического техникума - был очень ин-
тересен. Рост зарплат и недостаточность ква-
лифицированных специалистов в системе

ЖКХ привели к тому, что в техникум активно
пошли молодые люди. Они получили качест-
венное образование и вышли с дипломами
техников, менеджеров системы ЖКХ, получив
при этом и по две рабочие специальности -
электрика и сантехника. 

Депутаты уверены, что программу необхо-
димо поддерживать не только городу, но и 
ДУКам. Опытом подготовки и переподготовки
кадров для сферы жилищно-коммунального
хозяйства заинтересовались и в области. Се-
годня уже разрабатывается областная про-
грамма развития кадрового потенциала в сис-
теме ЖКХ. Депутат Александр Котельников
поддержал программу, порекомендовал вне-
дрить новые обучающие программы, продик-
тованные временем, например, ввести специ-
ализацию по приборам учета. Необходимы
краткосрочные курсы не только для молоде-
жи, но для среднего поколения.

Ход отопительного сезона также стал те-
мой для обсуждения на комиссии. От депута-
тов поступили замечания и рекомендации в
адрес администрации. В частности, Николай
Шумилков отметил, что в текущий отопитель-
ный сезон было немало аварий и остановок
работы котельных, а перерасчет по недопо-
ставке тепла населению не сделан, что вызы-
вает социальную напряженность среди жите-
лей района. Депутаты отметили многочислен-
ные нарушения по теплоснабжению социаль-
ных объектов в Сормовском районе и в жилом
фонде Автозаводского района.

В ГОРОДЕ ДОЛЖНА БЫТЬ 
ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ИНСПЕКЦИЯ 

Проблему качества дорожного ремонта
депутаты напрямую связывают с сооружени-
ем ливневой канализации в Нижнем Новго-
роде. На заседании комиссии по экологии
депутаты поручили начальнику главного уп-
равления благоустройства Нижнего Новго-
рода Виталию Ковалеву подготовить про-
грамму по созданию ливневой канализации,
провести ревизию существующих сетей,
дать полную информацию об их состоянии и
хозяйственной принадлежности.

По сообщению Михаила Барковского, готов
проект строительства ливневой канализации
в поселке Комсомольском Сормовского рай-
она. Правительство области пойдет навстречу
городу и примет участие в финансировании
проекта. 

Депутаты поддержали предложение де-
путата о создании городской обществен-
ной экологической инспекции, которая
следила бы за порядком и сигнализирова-
ла в уполномоченные инстанции обо всех
экологических нарушениях. Депутат Алек-
сандр Бочкарев призвал депутатов хода-
тайствовать о повышении штрафов за за-
грязнение окружающей среды.

Депутат Алексей Белкин попросил предсе-
дателя комитета охраны окружающей среды
предоставить реестр разрешенных мест для
свалки снега. По мнению депутата, сейчас
необходимо очистить временные места для

снежных свалок, которые в период весенне-
го паводка неизбежно создадут экологиче-
ские проблемы в городе.

По предложению депутата Александра
Бочкарева, комиссия на выездном заседа-
нии разберется с организацией автостоянки
около садоводческого товарищества в Со-
ветском районе. С этой просьбой обрати-
лись жители района, которые не могут до-
биться ответа самостоятельно.

В НИЖНЕМ ПОЯВИТСЯ 
ЛЮБИМАЯ УЛИЦА

На карте Нижнего Новгорода появятся
новые улицы - Любимая и Загородная. Они
будут располагаться в Приокском районе
на территории товарищества индивидуаль-
ных застройщиков «Надежда». Депутатам
названия улиц понравились, они были ут-
верждены депутатами на заседании город-
ской Думы. 

Кстати, многие депутаты на заседании
поддержали предложение главы админист-
рации Нижнего Новгорода Олега Кондрашо-
ва о том, что новые улицы могут носить име-
на известных нижегородцев - героев ВОВ,
боевых действий в Афганистане, известных
ученых и политических деятелей. 

НА КОМИССИЯХ ГОРДУМЫ

Материалы подготовила 
Наталья БЕЛОВА.

По материалам сайта городской Думы
www.gorduma.nnov.ru

Олег СОРОКИН:

«Нужно навести порядок
на рынке городской рекламы»

Олег Сорокин: «В вопросах размещения наружной рекламы мы обязательно будем
учитывать мнения жителей города».
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